
 
 

            
                
                             
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Verbale del CA del 7/10/2015 
 
Inizio ore 16.00 
Presenti: proff. Vallese, Scavezzon, Schenkel, Da Lozzo, La Bruna, Fasoli, Ferri; Fasoli, Schenkel 
(rappresentanza studenti); partecipano il vicedirettore prof. Salvagnini e il Presidente Luigino Rossi.  
Introduce il Direttore, evidenziando delle criticità riguardanti in particolare la Scuola di Pittura; i 
membri del CA esprimono opinioni diversificate. Pur senza giungere a soluzioni collegialmente 
condivise vengono comunque confermate le indicazioni già proposte durante il CA del 5 novembre 
2014 a riguardo di condivisione didattica per gli atelier di indirizzo, e il relativo impegno di lavoro 
per triennio e biennio.  
I rappresentati della consulta degli Studenti fanno presente il reiterarsi di situazioni di eccessiva 
omogeneità nella valutazione di alcune materie, in particolare con il ripetersi di valutazioni altissime 
(30 e lode). I rappresentanti sottolineano come ciò generi di fatto una discriminazione fra gli studenti, 
come vi sia il rischio concreto di alterazione delle medie e del voto finale del diploma, con 
conseguenze che potrebbero riflettersi sulle stesse modalità di accesso ai bandi per concorsi pubblici.  
Il prof. La Bruna sottolinea trattarsi in ogni caso di un problema che richiede cautela, perché entra 
nel merito della libera valutazione che il docente, o i docenti, fanno delle prove d’esame. 
Il Direttore comunica di star monitorando la situazione, riservandosi eventualmente di intervenire.  
Si passa alla discussione del punto 1 del OdG: Verifica e approvazione del piano di copertura degli 
insegnamenti, individuando gli affidamenti per la docenza, nell’ambito dell’offerta formativa.  
Punti discussi e approvati all’unanimità: 
a) Viene dato parere positivo per l’avvio del Biennio in Scultura in legno, individuando come 
possibile coordinatrice la prof. ssa M.Manfredi.   
b) Viene dato parere positivo all’affidamento di un nuovo insegnamento semestrale in Beni culturali 
nell’età contemporanea (ABVPA61 settore Beni culturali e Ambientali), al prof. R.Caldura. 
 
c) Viene dato parere positivo al doppio modulo di insegnamento del prof. A.Trevisi in Web design 
(45+45 ore) 
 
d) Viene dato parere positivo all’attivazione dei seguenti insegnamenti afferenti alla scuola di NTA, 
proposti dalla prof. ssa G.Vallese al CA del 14 luglio. In particolare: ABPC47 Scrittura creativa 
(Triennio, 45 ore); ABPR28 Restauro del cinema e del video (Biennio, 45 ore); ABTEC40 
Multimedialità per i beni culturali (Biennio, 45 ore), ABTEC 42 Teorie e metodologie dei videogiohi 
(triennio). Sempre riguardante gli insegnamenti a contratto di NTA, vengono indicati quali membri 
della commissione: Zanon, Vallese, Caldura, Pasquotto, Gosdan, membro esterno prof. Palestini.  
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e) Viene approvato in linea di massima l’elenco degli affidamenti, riservandosi in ogni caso un 
ulteriore verifica dopo il 2 novembre. 
 
f) Vengono approvati i piani di studio 2015/2016, con minime variazioni apportatevi, in particolare 
per quel che riguarda Scenografia e NTA. 
 
g) La scuola libera del nudo per l’anno accademico 2015/16 non verrà attivata, essendo necessaria 
una sua riorganizzazione prima della sua riapertura.  
 
Viene inoltre considerata la lettera pervenuta dal prof. F. Tagliapietra, in merito alla necessità, 
considerando il suo trasferimento all’Accademia di Brera, di ridefinire i compiti di coordinamento 
riguardanti la Biblioteca dell’Istituzione nonché il Fondo storico. 
 
Il Direttore comunica le disponibilità pervenute dei proff. M.Manfredi e G.Alessandri, rispetto al 
Fondo Storico e alla Biblioteca. Il CA dà parere positivo alle disponibilità pervenute. 
 
Il Direttore fa altresì presente che i due colleghi, potrebbero eventualmente anche essere considerati 
come candidati possibili per la nomina del rappresentante del CA presso il CdA, insieme al  
prof.Zocchetta che il Direttore intende contattare quanto prima, e dunque un’ultima valutazione andrà 
comunque fatta considerando l’insieme degli incarichi attualmente in fase di definizione.  
 
La proposta del Direttore di affidare alla prof.ssa Ferri la delega per attivare lo sportello a supporto 
di studenti con disabilità all’Accademia di Belle Arti di Venezia viene approvata all’unanimità dal 
CA. 
 
In merito alla richiesta pervenuta da parte del Prof. Balletti – sottoscritta da vari Colleghi – di 
sottoporre al C.A. una proposta di modifica dello Statuto, il Direttore chiarisce che una modifica di 
aspetti non meramente tecnici può essere presa in considerazione dal C.A. solo su proposta del 
Collegio dei Professori, o su richiesta di una Struttura Didattica. Consultato lo Statuto, i Consiglieri 
concordano sulla inopportunità di esprimersi nel merito prima che si sia eventualmente espresso il 
Collegio dei Professori.  
 
Ore 19.00, si allontanano la prof. G.Vallese, e la rappresentante della Consulta I.Fasoli. 
Il CA si chiude alle 19.30 circa.  
 
 
Il verbale è approvato all’unanimità 
 
Verbalizzante 
Riccardo Caldura  
 
 
 
 
 


